

## Pemkab Morowali Gelar Perayaan Natal Gabungan, Datangkan Pendeta Kondang Marcel Saerang Asal Manado

Patar Jup Jun - MOROWALI.JARNAS.CO.ID

Jan 15, 2025 - 08:30



*Perayaan Natal gabungan Pemkab Morowali Datangkan Pdt Marcel Saerang*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Morowali menggelar perayaan Natal gabungan bersama TNI/Polri, Korpri, BUMN dan BAMAG, bertempat di Gedung Olah Raga (GOR) Fonuasingko, Desa Bente,

Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa Petang (14/01/2025).

Dalam perayaan Natal tersebut, Pemkab Morowali mendatangkan Pendeta kondang asal Manado yakni Pdt Marcel Saerang SE, M.Th, untuk membawakan kotbah serta penyanyi rohani terkenal yaitu Jacqlien Colosse, mengisi acara sekaligus memeriahkannya.



Pdt. Marcel Saerang dalam kotbahnya mengajak para jemaat yang hadir untuk jadi pemenang dalam menjalani kehidupan ini, sebagaimana tertulis dalam Roma 8:37, Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang oleh Dia yang telah mengasihi kita.

Bahkan, kata Pdt Marcel Saerang, kita bukan hanya pemenang tapi lebih dari pada pemenang. Olehnya, tak perlu gentar dalam menghadapi setiap permasalahan dalam hidup kehidupan yang dijalani.

"Kita sebagai pemenang bukan berarti kita terlepas dari berbagai masalah atau bebas dari masalah tapi namanya hidup selalu ada masalah tapi ketahuilah dalam setiap masalah kita Tuhan menyertai. Jangan takut dengan semua itu karena kita dilahirkan bukan untuk kalah tapi menjadi pemenang kita harus memenangkan pertempuran bersama Tuhan," terang Pendeta tampan itu disambut aplaus dari jemaat yang hadir.



Selain menyampaikan ayat alkitab yang diatas, Pdt. Marcel Saerang juga membagikan ayat alkitab yang tertulis dalam Yakobus 4:7 Karena itu tunduk lah kepada Allah dan lawan lah iblis maka ia akan lari dari padamu. Demikian halnya dalam makmur 91:4, Dengan kepakNya Ia akan menudungi engkau di bawah sayapNya engkau akan berlindung, kesetianNya ialah perisai dan pagar tembok. Serta dalam Keluaran 14:14, Tuhan akan berperang untuk kamu dan kamu akan diam saja.

Dijabarkannya, bahwa yang dimaksud dalam Alkitab Keluaran 14: 14, bukan berarti kita diam saja tetapi Tuhan inginkan kita berperang bersama-Nya lewati pergumulan yang kita hadapi.

"Apapun pertempuran yang kita hadapi, lakukan bagian mu biarkan Tuhan melakukan bagian-Nya. Anak Tuhan harus mampu fight berperang bersama Tuhan, sebagaimana dalam Yakobus 4:7 Karena itu tunduk lah kepada Allah dan lawan lah iblis maka ia akan lari dari padamu. Bersukacita lah dalam kemenanganmu," tutur Pdt Marcel Saerang.

Dipenghujung kotbahnya, Pdt Marcel Saerang membagikan kalimat inspiratif bahkan ia meminta para jemaat untuk membuat status dalam media sosial masing-masing.



"Kemenangan yang tidak di pertahankan adalah kekalahan yang tertunda. Ayo catat ini langsung buat di status media sosial masing-masing," pinta Pdt Marcel Saerang disambut aplaus gemuruh dari para jemaat yang hadir.

Usai penyampaian khotbah, dilanjutkan acara umum yang dihadiri perwakilan Pemkab Morowali, perwakilan Kodim 1311/Mrw dan Polres Morowali, perwakilan Kejari Morowali serta tamu undangan lainnya, yang diawali penyampaian sambutan Ketua panitia pelaksana yakni Kasdim 1311/Morowali.

(PATAR JS)